



## El alcalde de Salobreña niega la falta estudios de impacto en la playa de La Cagailla destinada a construcciones hoteleras

El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, ha salido al paso de la denuncia realizada por Ecologistas en Acción, respecto a la falta de un inventario del medio natural geológico de la zona programada para la construcción de hoteles en el PGOU.

Pérez Cobos señala que «como requisito legal para su tramitación» se ha redactado un Estudio de Impacto Ambiental, y califica de «falacia» la indicación sobre probables

deslizamientos de tierra.

Para Manuel Pérez Cobos los planteamientos de Ecologistas en Acción resultan «faltos de objetividad y veracidad», a la vez que desmintió que necesiten realizar estudios sobre la zona programada para la edificación de hoteles, ya que en la revisión del PGOU hay un estudio de impacto ambiental.

Ecologistas en Acción habían denunciado la falta de estudios de impacto medioambiental que producirá la construcción de diez mil plazas hoteleras previstas en el nuevo PGOU de Salobreña en terrenos del litoral y del delta del Guadalfeo, así como el peligro que de edificar, sin un previo estudio geológico, sobre deslizamientos, inundaciones y movimientos sísmicos del área que va a urbanizar, algo que es calificado por el alcalde de Salobreña como «una falacia tendente a la confusión».

## Entre los días 15 y 18 de marzo visitan la villa de Salobreña un grupo de periodistas británicos en un viaje promocional

Durante estos días tendrán ocasión de conocer los itinerarios históricos de la Villa, monumentos, museo histórico, centro de artesanía, auditorio y paseo marítimo, entre otros. Por otra parte, conocerán de la agricultura de subtropicales, las posibilidades para disfrutar del entorno natural de la zona, y asistirán a una visita agroturística guiada por las plantaciones de caña de azúcar, aguacates, mangos, así como a una degustación de frutos subtropicales de la vega salobreñera.

El grupo de periodistas británico, que se alojará en el Hotel Salobreña, tiene previsto también una serie de visitas a La Herradura, Almuñécar, Playa Granada y Motril. Posteriormente visitarán la Alpujarra, en concreto Lanjarón, Orgiva, Pampaneira y Trevélez, para posteriormente desplazarse a Granada capital.

La organización del viaje ha sido propiciada por el Turooperador 'Travellers Way', empresa mayorista de viajes que oferta numerosos alojamientos, villas, bungalows y hoteles de Salobreña y de la Costa Tropical. Además, esta empresa turística distribuye sus catálogos con la oferta de alojamiento de toda España en las Asociaciones de Vecinos del Reino Unido, y el pasado año eligió la imagen de Salobreña para ilustrar la portada de su catálogo general para España.

La organización de este viaje promocional cuenta con la colaboración del Área Municipal de Turismo de Salobreña, Patronato Municipal de Turismo de Almuñécar, Turismo Andaluz, Bristish Airways, Patronato Provincial de Turismo de Granada, Hotel Salobreña, Restaurante el Peñón y el Gran Hotel Motril, entre otros.

## El Planetario Viajero en el Auditorio de Salobreña

Desde el pasado jueves y durante los próximos días, los escolares salobreñeros van a tener la oportunidad de conocer diferentes aspectos del Cosmos, debido a una iniciativa del Ayuntamiento de Salobreña y la Fundación La Caixa, que ha hecho posible la instalación, en el Auditorio Municipal del Planetario Viajero.

Se trata de un espacio de tres metros de altura y 36 metros cuadrados de superficie, que en su interior contiene un monitor para la proyección de diferentes apariencias del Universo. El Planetario Viajero es un instrumento didáctico preparado para que, estudiantes de los últimos curso de Enseñanza Primaria y los primeros de la Secundaria, aprendan a examinar el cielo nocturno y se comiencen a conocer contenidos de la Astronomía.

El planetario está equipado con unas sesiones grabadas que explican los misterios del Cosmos, e instruyen al estudiante a que, por un método agradable, profundice en los misterios y el conocimiento de la bóveda celeste, además de proyectores especiales que muestran la posición y apariencia de los principales planetas del sistema solar, las 500 estrellas más brillantes del cielo y constelaciones como la Vía Láctea.

Pero no solamente las visitas se restringen a los escolares, ya que cualquier persona que sienta curiosidad por estos temas puede acercarse y conocer el mundo de la Astronomía. A partir de mañana comenzarán a visitar el Planetario los diversos grupos de escolares, a quienes se les entregará un planisferio recortable y unos cuadernos de trabajo.

21/03/00